

El Intendente recibió a estudiantes del Instituto La Suisse CEPEC

Escrito por Administrador
Lunes, 18 de Noviembre de 2013 00:00

{besps}secretariageneral18112013|width=215|height=287{/besps}

El domingo 17 de noviembre el Intendente Juan Carlos Gasparini recibió a los estudiantes de la carrera de guía de turismo del Instituto La Suisse CEPEC. Dichos alumnos se encontraban realizando el recorrido por la ruta del queso, el cual comprende las localidades de Roque Pérez, Suipacha, Mercedes y Uribelarrea.

Arribaron a nuestra ciudad a las 10:30 hs. y visitaron el salón de exposiciones Jorge Caro y la casa natal de Juan Domingo Perón. Además del Intendente, estuvieron acompañados por la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, la Coordinadora de Turismo Alejandra Tessi y la guía turística de la casa natal de Perón, María Cagnoli. Siguiendo su estricta agenda, se marcharon a las 12:45 hs. para disfrutar de un almuerzo en la estancia "La Dulce".